



Point d'entrée



Bonjour à toutes et tous, billardistes de Don Bosco.

Pour ce 3^{ème} numéro de DBBNews,

Avec les membres du Bureau DBBN, nous vous souhaitons tous nos **vœux pour une excellente année 2026** pleine de santé, de bonheur, de joie et de réussites, pour vous et vos proches.

Que l'année billardière 2026, vous apporte plaisir et succès, qu'elle soit marquée par une très belle progression, rythmée de belles séries.

Et surtout qu'elle soit riche en moments de convivialité, partage de passion, moments mémorables...

Merci à tous pour votre participation associative et votre état d'esprit.

L'année commence par la galette traditionnelle : **jeudi 8 janvier à 18h30**.

Nous vous attendons tous pour ce moment d'échanges (votre présence est presque obligatoire !!)

Grand merci à Guy Pommier pour la qualité de son reportage sur notre Tournoi multibandes de décembre !

N'hésitez pas, si vous avez des idées, des anecdotes, des idoles, des passions... partagez les ici et rejoignez l'équipe de Rédaction pour un article, une photo, une anecdote, un dessin... ou plusieurs !

Excellent saison **2026** à toutes et tous

Au plaisir de se retrouver dans notre salle pour partager de nombreuses parties.

Allez Don Bosco !!!

Pour le Bureau,
Philippe BROSSEAU
Président DBBN Heureux !

Retro

Comité de rédaction janvier 2026
Diane Ausseur, Pierre Huchard,
Guy Pommier...

VIE DU CLUB

Le Billard Pour Elles : 3^{ème} édition sous le signe de la générosité et du sport !

◆ Soutenue par la FFB

◆ Mobilisant de plus en plus d'adhérents de DBBN, et un nombre toujours plus important de clubs sportifs (billards et autres)

◆ Relayée par Les Neptunes VolleyBall de Nantes durant une soirée inoubliable

◆ Une collecte au profit de Persévérance (Fonds de dotation de l'Institut de Cancérologie de l'Ouest) pour acquérir un vélo d'épreuve d'effort et participer au projet de recherche Epi-Sport pour **Faire de l'Activité Physique Adaptée une arme contre le cancer**.

◆ Une remise de chèque au Centre Régional d'Education Physique et Sportive (CREPS) des Pays de Loire

Le Billard Pour Elles, c'est aussi une formidable aventure humaine, autour d'un projet solidaire qui nous a permis de dépasser le contexte et créer du lien au travers de moments de partage, de doute, de galère, de créativité, de réactivité, d'efficacité, de complicité, de rire, d'émotion...



Le résultat : un record de mobilisation qui a permis de collecter **27 750 €**, de sensibiliser et faire découvrir notre passion à plusieurs milliers de personnes.

Un grand merci à toutes et tous.

On continue à se mobiliser dès à présent pour faire de la 4^{ème} édition un nouveau succès encore plus sportif. Embarquez avec nous car l'expérience a prouvé que chacun à son niveau peut participer et ainsi contribuer au rayonnement du Billard Pour Elles !

Diane Ausseur

Bande Avant

VIE DU CLUB

ÉVÈNEMENTS CONNUS

◆ 24 janvier au 17 février **24 jours du billard au féminin FFB** dont Vendredi 23

janvier de 18h à 22h **Tournoi Mixte Intérieur**

◆ Mardi 10 février de 19h à 21h salle Gilles



Vinet : **AG de Don Bosco Sport**

◆ Samedi 6 juin de 9h à 18h : **Open Multi-bandes par équipes**

Rappels de l'Arbitre



Le Tournoi annuel

Après Octobre Rose et le « Billard pour Elles » Décembre propose son grand « Tournoi de Noël »

Douze équipes pour des rencontres épiques, Prêtes à en découdre mais de façon pacifique. C'est ouvert à tout public, que du plaisir, loin des critiques Pour une longue journée de carambole historique.

Il y a des plus expérimentés avec les moins aguerris, En vingt minutes ils dépensent toute leur énergie.

Certains billards génèrent beaucoup de bruits D'autres plus calmes, analysent les coups de génie.

« *Un coup en sept bandes !* » C'est la classe ! Être rapide, avoir de l'audace pour être efficace.

D'autres moins chanceux font la grimace, « *La bille rouge a contré ma blanche... la garce !* » « *Oui mais c'était bien joué ! c'est raté ! Hélas !* »

Toutes les heures, rendez-vous dans le couloir « *J'suis bien meilleur au bar que sur le billard* ». Ils se racontent des histoires en cette pause obligatoire Ils sont revanchards, ils ne veulent pas décevoir.

C'est la quatrième reprise ! la fin est pour bientôt ! Notre président, rigoureux est impérial au micro. Philippe est intraitable et concentré sur le chrono Hervé, notre cuistot, est déjà aux fourneaux.

Vient l'heure des résultats et des récompenses, Pas de vaincus et des lots en abondance.

Une quarantaine de licenciés ont affuté leurs procédés. Ils ont soigné leurs chevalets et combattu en toute fraternité.



Les queues de billard sont à présent rangées. Les tables sont dressées, illuminées et bien décorées, Diane comme à son habitude, les détails, elle a soigné. La choucroute est réchauffée et pour le dessert... des grillés.

Il est 22h ! Fin de la soirée pour ce sympathique comité.

Des efforts intenses sur une journée bien chargée. C'était à Don Bosco, un douzième mois de l'année, Alors, on fait tous comme Dominique....



Rendez-vous en « Janvier » !

Guy Pommier

Don Bosco Billard Nantes est une structure associative qui vit pour mais aussi par ses adhérents. Alors, si je prenais de bonnes résolutions pour ce début d'année ?

◆ Quand je queue, je nettoie toujours la bille victime avant de passer la main.

◆ En fin de partie, je nettoie les billes (eau, machine), le tour du billard et ... j'éteins le compteur de points.

